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Mündliche Anfrage 
 
Fragestellerin    LAbg. Ulrike Böker 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied   Landesrat KommR Ing. Klinger 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat Klinger! 

Seit vielen Jahren werden Hochwasserschutz-Maßnahmen an der Aist geplant. Eine regionale 

Bürgerinitiative fordert dazu die Forcierung dezentraler Hochwasserschutzmaßnahmen, die 

nicht nur am Fließgewässer selbst, sondern im gesamten Einzugsgebiet an einer Vielzahl von 

Stellen und nahezu innerhalb jeder Landnutzungsform umgesetzt werden können. 

Welche Aktivitäten haben Sie seit Ihrem Antreten als zuständiger Landesrat für den 

Hochwasserschutz an der Aist gesetzt? 
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